

El Canto de los Delfines



Número 3, 2017

La separación

Aileen Milán

Empezaron gritos de noche,
argumentos en el día.
Un fin de semana
mis padres me sentaron en su cama.
Me dieron la opción
de elegir a ella o a él.
Con lágrimas en los ojos
yo les rogaba
que no nos dejaran.
Mi padre, llorando,
me dijo que tenía qué escoger.
Miraba a mi madre
y me acordaba de mis hermanos.
Ellos pequeños sin entender.
De solo catorce años,
tomé la decisión de vivir con mi padre.



Mi madre, llorando,
me dio un abrazo y me dijo,
“No te voy a detener”.
Los días pasaron,
mi madre se fue.
Se llevó a mis hermanos y sola quedé.
Mi padre me dijo,
“Todo va a estar bien”.
En ese momento me di cuenta
que la familia feliz ya no existía.

Para mis hermanos y la unión que siempre tendremos.

Sobre La Autora

Aileen es la primera en su familia en asistir a la universidad y cursa el segundo año en español. Desde muy temprana edad se ha enfocado en su educación para cumplir su meta de ser intérprete para las cortes.

